

## Hospital de Ovalle recibe premio internacional de Urología por avances en cirugía mínimamente invasiva

**Durante el pasado octubre, se llevó a cabo en Punta de Cana el Congreso Anual de la Confederación Americana de Urología (CAU), donde el centro de salud provincial se posicionó como referente de innovación tecnológica y buenas prácticas quirúrgicas.**

El principal centro de salud pública del Limarí, es uno de los primeros en Chile que utiliza procedimientos quirúrgicos de invasión mínima. En el encuentro, el equipo de Ovalle mostró los avances logrados en la adopción de nuevas tecnologías, especialmente en procedimientos percutáneos, como la extracción de cálculos renales. Este método, que usa incisiones de menos de 5 mm, permite tratamientos con menores tasas de infección y tiempo quirúrgico.

En la convención, el Hospital de Ovalle recibió el tercer lugar en la categoría de mejor video quirúrgico, reconocimiento obtenido gracias al trabajo del Dr. Rodrigo Vera en una intervención de extracción de ganglios mediante laparoscopia en usuarios con cáncer de pene, un procedimiento innovador para la región y el país.

Sobre esta distinción, el jefe de urología del recinto de salud ovalino y presidente de la filial de Endourología de la Sociedad Chilena de Urología, Dr. Esteban Acuña, comentó que «este logro no sólo destaca la técnica y precisión de nuestros cirujanos, sino que también abre una ventana para visibilizar la capacidad de una institución provincial en una especialidad tan compleja».